



Inician los posicionamientos en el Congreso de la Unión

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- En el Congreso de la Unión iniciaron los posicionamientos de las fracciones parlamentarias.

Aunque se rumoraba que el PRI y PRD podían ceder su tiempo a la panista Xóchitl Gálvez, el coordinador de la bancada perredista, Luis Espinosa Cházaro, no lo hizo, pero en su participación le envió toda su solidaridad a la senadora.

Cházaro también le mandó un mensaje a Marcelo Ebrard, a quien, dijo, le van a hacer trampa en el levantamiento de las encuestas por parte de Morena.

Hasta ahora no se sabe si el PRI cederá su tiempo a Xóchitl y de momento está registrada la diputada Carolina Viggiano como oradora priista.

Los últimos en exponer serán la diputada de Morena Aleida Alavez y el coordinador Ignacio Mier.

https://drive.google.com/file/d/1B-oiE_9AoaHoQBDyX2iGUdHNXW1WBqZ9/view